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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成２９年６月９日（金）      １４時１９分開会 

                   １４時４９分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だよりの発刊について 

・議会だより１９４号（８月発刊）について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 ６月９日（金）              開 会  １４時１９分 

 

審査の経過概要 

 

 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会いたします。 

先にお諮りいたします。 

本委員会では、議会広報誌の編集・発行に関する事項及び議会の広報・広聴に関する

事項について所管をいたしますが、広報誌の編集作業については協議が多岐にわたるた

め、委員会記録は決定事項のみの要点記録としたいと思いますが、これに御異議ござい

ませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認めます。 

よって、本委員会の記録についてはそのように決定いたしました。 

それでは、協議に入ります。 

本日はお手元に配布しましたレジュメに沿って進めたいと思います。 

 

◎議会だよりの発刊について 

 ⑴ 発刊時期と回数 

  ・これまで同様、年４回、定例会終了後の５月、８月、１１月、２月で行う。 

 ⑵ 内容について 

  ・定例会の総括的なものについてはページの最初に持ってきて、あとは一般質問を先に

持ってくるなど柔軟に順番は入れ替えてもいいと思う。 

  ・議会だよりの紙面構成について、参考になる先進地に行って編集方法や内容等につい

て視察研修をしたらどうか。 

  ・予算等のかた苦しい内容は全部を載せる必要はなく、主要な部分だけを取り上げてグ

ラフや絵を使って少しでも興味を持ってもらう工夫が必要である。 

  ・一般質問の形式は定型化すれば原稿を上げるほうもすっきりすると思う。 

  ・これまでのものにこだわらずにやっていくという方針でいきたい。 

 ⑶ 編集作業 

  ・号ごとに編集担当を変えるのも変化があってよいのではないか。 

  ・編集ソフトがあれば委員や事務局の手間も省けるのではないか。 

  ・すぐには変えられないかもしれないが、意見を出し合って徐々に変えていければと思

う。 

 

◎議会だより１９４号（８月発刊）について 

  ・原稿の締切日は一般質問者が６月２６日（月）、それ以外の原稿は７月３日（月）に

したいと思う。 

  ・担当について 

   総括（白石委員長） 

   委員長報告（各委員長） 

   討論（渡辺委員） 

   陳情等（濵﨑委員） 

   編集後記（仮屋園委員） 
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◎その他 

  ・タイトルの付け方や文章のまとめ方、写真の選択やトリミングの仕方などのテクニッ

クについて、記者の方に来ていただいて全議員を対象に講習会を開く。日時は６月２

１日（水）、午前１１時から行う。 

 

白石純一委員長 

  以上で本日の広報広聴委員会を散会いたします。 

 

 

（散 会  １４時４９分） 

                  広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 


